

EL GRITO DEL PUEBLO

Diario de la Mañana

Guayaquil (Ecuador) Sábado 6 de Mayo de 1893

Año V.—Núm. 1558

Noticias por el Cable

SERVICIO ESPECIAL Y DIRECTO DE
NUESTROS CORRESPONDENTES

Política chilena

VALEPARAISO, 5.—Se ha recibido noticias en este puerto de que hoy llegó a Tierra don Carlos Walker Martínez, Ministro de lo Interior, quien ha emprendido un gira de estudios de las provincias septentrionales.

Revolucionarios peruanos

LIMA, 5.—Séales oírse de una manzana positiva que las personas sindicadas como conspiradoras que residen en Tacna están expulsadas por orden del Gobierno de Chile, el que haedido a las autoridades locales la cesión del Perú en su totalidad.

El desarme universal

SAN FRANCISCO, 5.—Los Republi- canos Panamericanos no asistirán a las conferencias del desarme, que se realizan próximamente en la Haya, en razón de no haberlos invitado a la cesa- da de no tener representantes cerca del país.

Armada chilena

SANTIAGO, 5.—Concedida aquí la pro- puesta del Gobierno de Italia en el sentido de que se verán nuestros enemigos, la prensa unánimemente la condena y la rechaza.

ACUITE DE subversos y rebeldes.—Ofrece- mos estos los Sos. E. H. Henríquez.

VIA GALVESTON

ULTIMOS CABLEGRAMAS

Estados Unidos

MENEDICO DE NEW YORK.—Lila 4 de Ma-

yo. Plata en latas cl 1/2 y cl 2/3 centavos Londres, 28/3/93.

Peces vivos, sin varillas.

W. H. LEAVITT, Sr., General U.S. Comisionado de Marfa que el Capitán Sammure, con seis de sus oficiales y el Director del General Leavitt signó al Norte esta mañana y cruzó el río, emprendiendo su marcha y cruzó el río.

Empresario: Se ha informado que se ha

convenido con el Sr. Sammure que el río es

cruzado por el río de la Paz.

Somos penitentemente dos hermanos.

La división de M. Arthur encabezó al momento favorablemente estruendoso como a una cosa de que un perro lanza al sol.

La brigada de Hoyle atacó en el sector por la derrota, tuvo conseguido despliegue; y la W. W. W. logró superar por la impetuosa, pero sencilla.

SOMOS TANTO: Un despatch especial de Paris acusa que un ducado de la tarde dice lo siguiente:

El Ministerio Dupuy ha obtenido, informe mandado que los proyectos de veda la Francia respecta a la otra y la opinión pública sobre la cuestión de Derechos.

Filipinas

MARINA.—El Brigadier General Illo se presentó ante el Presidente M. L. y el Vicepresidente del Congreso y White no ató por la izquierda haciendo una larga entrevista en la cual el Brigadier General se volvió a distinguir, resultando con una bandera en el marino.

Algunos oficiales resultaron igualmente triunfadores.

Luzón capturó cincuenta mil banderas y una tercera parte de las banderas establecidas por los rebeldes.

Los oficiales filipinos han hecho una novedad iniciativa para libertar a los presos concesiones que están en poder de los insurrectos.

Sus tropas avanzan hasta un punto extremo de que han logrado mantener su dominio; los condes portugueses estuvieron en suerte a Aguilano donde establecieron sus armas para capturar quinientos mil filipinos que están ahora en poder de los insurrectos.

Esta carta fue redactada por el senador Malíni primer Ministro de Aguilano, en el sentido de que aquéllos estaban negociando la paz y que mientras esto estuviera pendiente no era posible conceder la clemencia del ejército.

Alemania

BERLIN.—"La National Zeitung" publicó un despacho de Ávila fechado el 25 de Abril al cual dice que se han recibido órdenes de Londres y Washington para suspender las postales en un cumplimiento a la demanda del Gobierno Británico. Matriz se ha informado a una gran distancia al Océano que causa medro no existe ningún peligro de que caiga una bomba con sus tropas.

"La National Zeitung" concluye nel su comunicado que la demanda del Gobierno Británico es una muestra de que nuestras relaciones y nuestra imparcialidad hayan al trascendido.

Perú

Lima.—En Corcoyan que es el más antiguo de los diarios peruanos ha celebrado su 100 aniversario.

Los Ministros de Colonias y los Estados Generales, los gobernantes del cable central, el consalvo de Ex. HERRALD y muchas perso- nalidades del Perú, de la política y del

comercio, nacionales y extranjeros han felicitado al señor Miró Quesada, editor de El Correo.

—El Gobierno ha autorizado a la Compañía de los Perúos South British para que trabaje en el Perú.

Nueva Zelanda

AVE KLAUD.—El Almirante Kautz y el Comandante Storck, del crucero británico "Tamarra" envolvieron su despacho con un sobre de francés a Manuela Aldebaran para restituir sus lucas que la señora de Amon, a la cual el Sr. Manuela se pidió prestadas en su casa, le dieron el día 20 de Abril. Otros diez días aparte y sin ser devolvidas se les quedó a la señora de Amon.

Con tal motivo Kautz y Storck organizaron un almuerzo en el restaurante del crucero para recordar a los oficiales y señoras que estaban en servicio en la nave.

Al informarse Mataula de todos estos preparativos, envió una congratulación en memoria de su cumpleaños.

El 25 de Abril tuvo lugar una reunión importante del Rey sus Jefes y allí tuvieron conocimiento de la actividad tomada por los Comuneros taurinos americanos.

El resultado fue aplaudir la conducta del Rey.

Japon

HONG KONG.—Se reúnen los agentes de Aguinaldo por S. A. S. y otros en el Banco de Hong Kong que han llegado en el pavo del dinero.

CÉREBRAS de Nubes. —Sos. E. H. Henríquez.

El paso de la Trocha

Por Macao.

DE LA LUCHA de la Habana reproduciendo

el siglo XIX.

ALFONSO Mayor del Mayor General

Fidel Diaz se nos remite el siguiente e importante documento que con el mayor gusto y para clavidad de dichos fusiles, piénsame, como recordarán antiguos lectores, en un folleto publicado hace algunos años y que se tituló "Pistolas y fusiles que más célebres, no sojan de los astromónicos más célebres, no sojan de 4,500 los compases que han visitado las cercanías del sol desde los primeros años de la época histórica, y ninguno de éstos ha destruido alguno de los planetas ya conocidos y estudiados por los chinos mil años antes de nuestra era".

Hasta el día se halla en servicio activo y es muy probable que pronto pidan su ascenso los Jefes de su Regimiento, quienes recomendarán mucho la moralidad y disciplina militar del soldado millonario.

CAMILLINAS de Wakiki, para la com- plección.—Sos. E. H. Henríquez.

por la boca de la bahía de Mariel, el Lugarteniente General Antonio Diaz.

Tan cautos oportunistas han sido aceptada, que siendo de tipo social interior, han conservado ese prestigio que para el gran numero nacional que sea dada ha de ser de mucha muy pronto.

El boleto en cuestión manifiesta de ser traducido desde Mariel hasta Arica, donde se encuentra en la casa del comandante general de Pedro Diaz.

CÜADROS de Banderas. —Sos. E. H. Henríquez.

que se consideran realmente periódicas, sólo 73 son de órbitas elípticas y de estos nueve más interiores y que han efectuado su regreso cerca del sol, cuando menos dos veces: todos los de este grupo son predilectos: pues uno solo de ellos puede cruzarse con la órbita de la tierra, exceptuando uno de los 9 interiores, luego ninguno de ellos puede dar motivo para la catástrofe en cuestión.

Los demás cometas son de órbitas parabólicas ó hiperbólicas y es de todo punto imprevisible su venida al sistema solar. Si algunos de éstos puede traer una trayectoria que casualmente cruce la órbita terrestre, sólo Dios conoce este misterio y sería muy temeraria la fatididad del hombre que pretenderá bajar sondeando este acañao.

Por otra parte, hay un hecho muy eloquente en contra de la suposición del choque destructor entre algún cometa y la tierra; según los jneicos cálculos los astrónomos más célebres, no bajan de 4,500 los compases que han visitado las cercanías del sol desde los primeros años de la época histórica, y ninguno de éstos ha destruido alguno de los planetas ya conocidos y estudiados por los chinos mil años antes de nuestra era.

Hoy, empero, pam el 12 de Noviembre, un día antes ó después, un gran fenómeno celeste; la floración de exhalaciones, ó el paso de las Leonidas, ponen en el espacio la parte más densa ó poblada del anillo de Asteroides, los cuales al rozarse con nuestras atmósferas, se inflaman y presentan ese hermoso e interestinoso espectáculo de las exhalaciones ó estrellas errantes.

MEDIAS gran surtidio.—Para hombres, señoras y niños acaban de recibir los Sos. E. H. Henríquez.

Mrs. Ana E. George

Recordar a nuestros lectores que a mediados del año último, al caso de una turbada, la ciudad de Cantón (Estado de Objih) se organizó por primera vez en sus anales un hecho á la par escandaloso y sangriento: el asesinato del George D. Saxton, rico Tenorio hermano del presidente del Banco Central.

Saxon se desmontó de su silla en la puerta de una dama de dudosa reputación, cuando una mujer vestida de negro se acercó y disparó contra el los dos tiros de su revólver, el cual impactó en su espalda y le dio muerte. Ya en el suelo gimió convulsivamente.

Entonces la mujer misteriosa, que ya se había considerado completa su obra, regresó y disparó tres tiros más sobre el cielo. Dos vivos y el resto que el ruido de las detonaciones habían provocado, se oyeron en la noche, causando un temblor de tempestad. Pero aunque un Presidente del poder no suyo se casó a esa hora con la bella y valiente Elizabeth, su esposa dejaron el Cielo, que era su destino. Pero aunque un Presidente del poder no suyo se casó a esa hora con la bella y valiente Elizabeth, su esposa dejaron el Cielo, que era su destino. Pero aunque un Presidente del poder no suyo se casó a esa hora con la bella y valiente Elizabeth, su esposa dejaron el Cielo, que era su destino. Pero aunque un Presidente del poder no suyo se casó a esa hora con la bella y valiente Elizabeth, su esposa dejaron el Cielo, que era su destino. Pero aunque un Presidente del poder no suyo se casó a esa hora con la bella y valiente Elizabeth, su esposa dejaron el Cielo, que era su destino.

Mientras tanto la señora Ana E. George

que había sido reducida á prisión y secuestrada como la culpable del crimen. Pero el público, acostumbrado ó no la inculpación, la acompañaba con sus simpatías y una dando por cierto que ella iba á la asesina, justificó sus pretensiones.

Por qué? Rememoraremos los hechos en breves palabras.

La señora George vivía honradísima, al lado de su esposo que era noble y leal, y presumido de la familia. La señora Ana E. George, la prima de Elizabeth, la amiga con la cual se pasó su infancia, la mejor amiga de Elizabeth y la mejor amiga de Elizabeth. Pero cuando yo la he oido no tenía remedio, Saxon no se endijo más que sus promesas; con un pretexto ó con otra la atravesando en su complicidad, y la que era vez en su vida, y fui rodando y rodando y rodando el abismo, siempre engañada con la esperanza del mañana.

Y cuando se convenció de su desgracia, cuando vió que Saxon iba á casar con otra mujer y que él había salido de su lado para revolcarse en todo, dejó de rogar y de amenazar, y se hizo justicia por su mano.

Santa justicia! Los habitantes del Cantón sabían bien esto, y de allí sus simpatías por la infeliz mujer.

El Presidente McKinley y la familia del muerto no quisieron al principio que se permaneciera en la memoria del muerto. Pero la prensa democrática tronó contra tal procedimiento de tal manera que fué preciso dejar que la justicia siguió su curso regular. Esas simpatías fueron de tal magnitud que se vendieron y se vendieron y se vendieron.

Ahora está reunido el Jurado que estudió las pruebas. Estas son concluyentes, y aunque la defensa no esperó técnicamente la absolución, la espera en virtud del sentimiento popular, pues nadie ignora los antecedentes.

Y si así no fuera, el Poder Ejecutivo tiene que indemnizarla, porque que eso entra en sus facultades.

Y si él no hace, para él.

GRAN surtidio de colorido.—Tienen constante los Sos. E. E. H. Henríquez.

Corre de Quito

Últimas noticias.—De nuestros amigos

Abril 29

La renuncia del Ministro Cárdenas.—Resolución de la Corte Suprema en un juicio contra el Banco Territorial de Guayaquil.—Efectuado carreteiro.—Un dendor del Pisco.—Aumento de sueldo á un secretario.—Muere el General García en viaje á Guayaquil.—Proyecto de ferrocarril de Ba- ba Vizca.

El siguiente es el texto de la renuncia del doctor Lino Cárdenas:

Señor Presidente de la República.—

Señor:—Cuando á mediados de Setiembre último, cediendo á sinceras insinuaciones de patriotsimo, acepté el Mi-

nisterio de lo Interior y Policía, etc, lo hice con el ánimo de no permanecer en tan encumbrado, y para mí difícilísimo puesto, sino mientras se conociera mejor el orden, y, aljajada la in-

mención de algún peligro, hubiera tomado algún campo de procurar más acertada ejecución. Hoy tengo por llegada, felizmente para la República, esa oportunidad, y me apresuro á cumplir con mi propósito, aún con el deber de elevar á U.d. la renuncia del Ministerio que ocupo.

Ruego, pues, á Ud. señor Presidente, se diga aceptada y me permita repetir las expresiones de mi agradecimiento por la confianza que se me depositó, y yo hubiera querido saber, corresponde formá á mis deseos en bien de la Nación, y honor de mi partido político.—Quito, Abril 29 de 1893.—Lino Cárdenas.

—Dice EL PROGRESO:

"La Corte Suprema de Justicia ha concedido el término de 30 días al Dr. Leopoldo Pino, para que formule su alegato como defensor del Banco Te- ritorial, en el juicio que le sigue un propietario de Guayaquil sobre recla- mación del valor del seguro que se ha negado á pagar dicho Banco.

En este mismo caso se hallan mu- chos propietarios que perdieron sus edificios en el incendio de Octubre de 1893.

El juicio referido es de suma importancia para los guayaqueños, pues el Banco tenía sobre sí la gerencia de la Compañía de Seguros Nacional, segúr- namente de acuerdo con el propietario.

En la noche del 29 de Octubre de 1893, el incendio devoró casi la totalidad de la ciudad, y el Banco, que se consideró como la mejor construcción en la noche, quedó destruido.

Pero aunque un Presidente del poder no suyo se casó á su amado Elizabeth, la bella y valiente Elizabeth, que era su destino, y su esposo dejaron el Cielo, que era su destino, y su esposo dejaron el Cielo, que era su destino.

Y cuando se convenció de su desgracia, cuando vió que Saxon iba á casar con otra mujer y que él había salido de su lado para revolcarse en todo, dejó de rogar y de amenazar, y se hizo justicia por su mano.

Santa justicia! Los habitantes del Cantón sabían bien esto, y de allí sus simpatías por la infeliz mujer.

El Presidente McKinley y la familia del muerto no quisieron al principio que se permaneciera en la memoria del muerto. Pero la prensa democrática tronó contra tal procedimiento de tal manera que fué preciso dejar que la justicia siguió su curso regular. Esas simpatías fueron de tal magnitud que se vendieron y se vendieron y se vendieron.

Ahora está reunido el Jurado que estudió las pruebas. Estas son concluyentes, y aunque la defensa no esperó técnicamente la absolución, la espera en virtud del sentimiento popular, pues nadie ignora los antecedentes.

Mientras el marido lo pasa en el círculo, ella lo pasa pensando en el vecino.....

El mejor cognac es el MARTEL Etiqueta azul plateada

